

**Ad-hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR**

## **Volker Brielmann wird neuer CEO der Adval Tech Gruppe**

**Niederwangen, 1. März 2024, 18.00 Uhr – Der Verwaltungsrat der Adval Tech Gruppe hat Volker Brielmann per 1. April 2024 zum neuen CEO der Gruppe ernannt.**

Der 56-jährige deutsche Staatsbürger und diplomierte Maschinenbauingenieur Volker Brielmann verfügt über langjährige und breite Erfahrung in Führungspositionen der Automobilindustrie, die er unter anderem beim weltweit grössten Automobilzulieferer Robert Bosch in den Bereichen Vertrieb, Entwicklung und Produktion an verschiedenen europäischen Standorten erworben hat. Zuletzt war Volker Brielmann als Managing Director bei Allgaier Automotive tätig.

Als neuer CEO und Mitglied der Konzernleitung löst Volker Brielmann den exekutiven Verwaltungsratspräsidenten René Rothen in der operativen Führung der Adval Tech Gruppe ab. René Rothen bleibt der Gruppe als Verwaltungsratspräsident erhalten und steht dem neuen CEO in der Einarbeitungsphase zur Verfügung.

Die Adval Tech Gruppe hat mit Volker Brielmann einen äusserst erfahrenen und in der Automobilindustrie bestens ausgewiesenen Manager für die CEO-Position gewonnen. Volker Brielmann: «Ich freue mich, Teil der technologisch hervorragend aufgestellten Adval Tech Gruppe zu werden und meine 30-jährige Berufserfahrung in der Automobilzulieferindustrie einbringen zu können.»

### **Agenda**

- 2. April 2024, 07.00 Uhr: Publikation Geschäftsbericht 2023
- 2. April 2024, 10.00 Uhr: Medien- und Finanzanalystenkonferenz zum Jahresabschluss 2023
- 16. Mai 2024: Generalversammlung 2024

**Ad-hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR herunterladen:**

<https://www.advaltech.com/de/investoren/news/ad-hoc>

### **Kurzporträt der Adval Tech Gruppe**

Durch Innovationen Mehrwert schaffen – adding value – dafür steht der Name Adval Tech. Die Adval Tech Gruppe ist ein global tätiger Industriepartner für technologisch anspruchsvolle Komponenten und Baugruppen aus Metall und aus Kunststoff. Sie konzentriert sich auf ausgewählte Aktivitäten, insbesondere in ihrem Hauptzielmarkt, der Automobilindustrie. Als Zulieferer und Wertschöpfungspartner deckt Adval Tech die gesamte Wertschöpfungskette ab: von der Produktentwicklung über den Prototypenbau, die Formen- und Werkzeugentwicklung bis zur Komponentenproduktion und -montage. Der Hauptsitz der Adval Tech Gruppe befindet sich in der Schweiz. Die Gruppe betreibt insgesamt neun Produktionswerke. Diese befinden sich in der Schweiz, in Deutschland, Ungarn, China, Malaysia, Mexiko und Brasilien.

### **Kontakt**

René Rothen, Verwaltungsratspräsident, Tel.: +41 31 980 82 69, [rene.rothen@advaltech.com](mailto:rene.rothen@advaltech.com)  
Cordula Hofmann, Head Group HR & Corporate Communication, Tel.: +41 31 980 82 66, [cordula.hofmann@advaltech.com](mailto:cordula.hofmann@advaltech.com)

*Neben den historischen Informationen enthält diese Ad-hoc-Mitteilung Aussagen über die Zukunft, die Risiken und Unsicherheiten beinhalten.*